

Fecha <b>02.10.2009</b>	Sección <b>Todo menos deportes</b>	Página <b>29</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

## LO QUE PASÓ EN...



### MÉXICO 'Duelo' por agua contaminada

Tras dar a conocer que el agua de varias delegaciones presenta contaminación por bacterias fecales, la Cofepris propuso al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) realizar nuevas pruebas conjuntas para confirmar o descartar la corrupción en el líquido. En respuesta, Ramón Aguirre, titular del SACM, aceptó el nuevo estudio, pero añadió que espera una disculpa pública por la manera en que se manejó el asunto. (REDACCIÓN)

